
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和５年度 第３回 藤沢市立善行小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 2023 年 ９月 27 日（水）9 時 30分～ 

場 所  善行小学校ランチルーム                     

出

席

委

員 

齊藤 正枝（会長・青少年育成協力会会長） 

田中 香里（副会長・善行小学校 校長） 

定永 紀子（おばぁの市場） 

吉川 秀人（善行地区スクールガードリーダー） 

上林 洋子（虹の子児童クラブ長） 

飯田 将大（杉の子児童クラブ長） 

宇留島 博史（前学校評議員） 

松本 美由紀（善行地区コミュニティソーシャルワーカー CSW） 

上原 有沙（善行小学校ＰＴＡ会長） 

吉田 功 （教育総務課 上級主査） 

木附 彩（善行小学校職員児童支援担当教諭） 

荒舩 和之（善行小学校 教頭）           以上 12名 

次

第 

１.開会 

２.会長あいさつ 

３.議題 

（１）学校徴収金について（教頭） 

（２）２学期の行事について(校長) 

（３）その他 

４.授業参観 

５.閉会 

 

協

議 

内

容 

質疑応答 

＊３．（１）について（委員より）（回答：学校） 

・集金額が少額だと手数料が気になる。 

   →各学年、学期毎に数千円の集金がある。お金の管理等の負担軽減になる 

  ・まだ、現金を扱った集金だったことに驚いた。 

  ・絵の具セットなどの個別に購入する教材は、どのようになるのか？ 

   →今後の検討事項です。 

＊３．（２）（校長より） 

   ・最近の欠席状況（感染症・発熱等による学級閉鎖あり） 

※うがい・手洗いを続けていく。 

   ・修学旅行（６年生）の報告 

   ・遠足・社会見学が始まる。 

※4年生は、公共交通機関を使用し、初めて箱根に行きます。 

   ・運動会について（10月 28日（土）午前日程） 

保護者の参観人数は制限を設けない。 

運営委員の皆様には、全体の様子をいくつかの視点で見ていただき、 

ご意見・ご感想をお願いしたい。 

 



   ・その他の行事についても、以前と同じ形は難しいが、工夫して取り組ん

でいきたい。運営委員の皆様にも何らかの形で関わっていただきたい。 

 

＊３．（３）（委員より） 

   ・市内で、若者による合法大麻や薬物使用の情報があった。 

   ・他校のコミスクでの事例紹介 

→何ができるか？地域でできることは何か？ 

   ・特別支援学級の子ども達が参加できる行事を企画したいという提案が社

会福祉協議会よりあった。 

    →今後、検討していきたい。 

（校長より）・ベルマークについて  

・今年度ＰＴＡで取り組んでいる活動により、学校備品を購入することが

できた。地域の方にも協力していただけるよう、考えていきたい。 

 例えば、市民センターに協力をお願いするなど、形は検討していくが、 

 PTAとも相談しながら、取り組んでいけたらと考えている。 

   ・学校評価について 

    →アンケートについて、どの様に学校運営に生かしていくか。職員と精

査し、次回の運営協議会で提案する予定。 

【授業参観後の感想から】 

   ・子どもたちが落ち着いて授業をしっかりと聞いていた。 

   ・板書がきれいで、プロジェクターも上手に活用していてよかった。 

   ・学校の様子をみて、保護者として安心した。 

   ・子ども達のにこやかな笑顔と素直さがよい。総合的な学習のまとめが掲

示されていた。工夫がされていて、具体的な内容でよかった。 

   ・コモンスペース、廊下の広さと明るさ、環境に恵まれている。 

   ・廊下の汚れが気になった。→業者が作業に入らないととれない。 

   ・授業と休み時間のめりはりを感じた。授業でＰＣを使用していたが、使

い方をどのように指導しているのか知りたい。 

   ・ＰＣを使っていたが、児童クラブでは、辞典もよく使っている。習字の

指導も大変だと思うが、しっかりと指導されていた。「学校が楽しい」

とクラブでもよく話している。 

   ・先生達が、子どもを授業にしっかりと引きつけていて、すごいと感じた。 

    板書の文字がとてもきれい。 

   ・子ども達とふれあえてとてもよかった。地域の中でも子ども達の笑顔は

大切。 

   ・授業の切り替えがしっかりとできていた。運動会のプログラム名を子ど

も達が決めているのもよかった。 
 

次回開催日程 2023年 12月 5日（火）11時 00分～ 

場所 善行小学校ランチルーム 


